

# KÄRNTNER MOTOR VETERANEN CLUB

Behördlich eingetragener Verein für hist. Kraftfahrzeuge; seit 1974!

Der KMVC berichtet:

## **Kurzbericht Coneglianotag:**

Der Venedigtage wurde heuer erstmals seit 27 Jahren mangels an Teilnehmern leider abgesagt!

Aber wir hoffen, daß er im Jahre 2014 wieder zustande kommen wird. Wir fuhren daher nur am Sonntag die Proseccotour! 6 Fahrzeuge und 11 Personen traten die Reise nach Conegliano an um nur an einem Tage dort dabei zu sein. Es war ein harter Tag. Abfahrt schon um 5.00 Uhr Morgens über die Autobahn! Wir waren pünktlich um 8.30 im Schloß von Conegliano angekommen. Leider hat es zu dieser Zeit geregnet und so kamen heuer auch viel weniger Fahrzeuge. Doch bis wir zur ersten Station kamen hat es aufgehört zu regnen und die Sonne kam hervor. So wurde es doch noch ein schöner gemütlicher Tag in der Proseccostraße. Nach mehreren Stationen wie immer ein tolles langes Mittagessen. Und danach ging es über die Landstraßen zurück nach Hause wo wir um ca. 19.30 Uhr angekommen sind.

Für die Coneglianotour 2014 haben wir uns nun zwei Varianten ausgedacht:

Gemütliche Anreise am Samstag mit Abendessen im Hotel Palladio – Sonntag Teilnahme an der Proseccotour und erst Montag wieder gemütliche Heimreise über Südtirol. Die Kosten würden so auf ca. 130,-- pro Person kommen.

Oder wenn genügend Personen - Minimum 20 - zusammen kommen so könnten wir ja wieder wie in den letzten guten 20 Jahren auch wieder Freitag bis Montag fahren! Leider ist Venedig sehr teuer daher würde die gesamte Veranstaltung mit dem Venedigtage wieder auf ca. 290,-- pro Person kommen.

Warten wir es ab wie es weiter geht. Aber es wäre wirklich schade wenn eine so langjährige Veranstaltung einschlafen würde!